

Défi 1

Fiche action n°6

Le Marché bon-matin, bon-soir

Défi 1 - Fiche action n°6

Pourquoi c'est important ?

Le marché c'est le lieu et moment de rencontre hebdomadaire dans toute commune. C'est ce jour là où l'espace public devient la "place du village".

Aujourd'hui, le marché du mardi matin se situe derrière la mairie et n'est pas en lien avec les commerçants du centre-ville, tandis que le marché bio du jeudi soir est dans les halles et ne profite pas d'une visibilité sur l'espace public.

Dans la perspective d'animer le centre-bourg et de réduire la place de la voiture, les deux marchés seront en intérieur et en extérieur. L'occasion pour vous de manger une crêpe le mardi midi devant l'église et d'acheter des produits locaux sur la place de commerce le jeudi soir.

Qu'est ce que cela signifie concrètement ?

→ Le marché du mardi matin déménage aux Halles et s'étend des halles à la rue du 11 novembre et la rue du Général Leclerc

→ Le marché du jeudi soir devient un marché 'local' qui s'ouvre sur l'extérieur 1 fois par mois en format augmenté avec marché à manger et stand pour les associations locales. Lors de périodes festives, notamment l'été, une scène ouverte prendra place sur la place de l'église pour faire jouer les associations locales.

Défi n°1 - Fiche action n°6

Des initiatives inspirantes d'ici et d'ailleurs !

Guichen fête Noël

Sans aucun doute, le marché de Noël 2021 a été une grande réussite ! Prenons exemple cette expérience où le centre-bourg était animé, piéton et occupé par ses habitants, acteurs locaux et marchands pour faire des marchés hebdomadaires au format augmenté !



Marché Festif - Valréas

En région PACA, la commune de Valréas a mis en place pendant tout l'été des festivités lors du marché du mercredi matin. Pendant 2 mois, la commune propose un marché, même horaire, même lieu... la fête en plus avec producteurs locaux, comtadines et comtadins en tenues traditionnelles, des espaces de restauration et spectacle de rue.

